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Verbesserungen in der Drogenhilfe 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie steht der Magistrat zur Einrichtung von Drogenkonsumräumen 
(sogenannter Druckräume), in denen Drogenabhängige unter medizinischer 
Aufsicht und hygienischen Bedingungen mitgebrachte Drogen spritzen 
können? 

 
2. Wenn er dem Konzept positiv gegenübersteht: Welche Initiativen hat er zu 

seiner Umsetzung bereits ergriffen und welche weiteren Schritte sind geplant? 
 

3. Wenn er dem Konzept negativ gegenübersteht: Welche Erwägungen sind 
dafür ausschlaggebend? 

 
4. Falls der Magistrat noch keine festgelegte Position besitzt: Wann und wie ist 

beabsichtigt, eine Stellungnahme zu erarbeiten?  
 
 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




